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Abstract (en)
[origin: EP2244007A1] The device (1) has an ellipsoidal reflector (2) associated to a light source (3) e.g. LED, for forming a light beam. A rotary
assembly (10) intercepts the light beam, and is rotationally driven between two lighting positions around a rotational axle (z) by a stepper motor. The
assembly has fixed covers (4, 5) respectively provided with edges that are remote from each other by a predetermined angular gap. The assembly
permits a progressive transition of lighting between the two lighting positions. A convex lens (6) is arranged on a path of the light beam intercepted
by the rotary assembly.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif optique (1), notamment d'éclairage et/ou de signalisation pour véhicule automobile, présentant un axe optique (y-
y) et comportant : - une source de lumière (3), - un réflecteur (2) associé à la source de lumière pour former un faisceau lumineux, - un ensemble
rotatif agencé pour intercepter ledit faisceau lumineux et pouvant être entraîné en rotation, autour d'un axe de rotation, entre des première et
deuxième positions d'éclairage remarquables, cet ensemble comportant au moins des premier et deuxième caches associés respectivement aux
première et deuxième positions d'éclairage pour créer une coupure du faisceau lumineux, ces caches comprenant chacun au moins une arête,
cet ensemble étant en outre agencé pour permettre une transition progressive de l'éclairage entre les première et deuxième positions d'éclairage
remarquables.
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